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Datum der Besprechung | Uhrzeit 24.05.2023 | 20-22 Uhr   Protokoll: Annabell 

 Ort der Besprechung Geschäftsstelle Mettmann | hybrid 

Anwesend: s. 
Anwesenheitsliste 

   

    

Für den Vorstand und LV:  Tom Achtermeyer, 
Dirk Niemeyer 

Dirk Kapell Solveigh Zieger 

Elizabeth Yeboah Anna Meike Reimann Thomas Kneisle 

Eva Speck Pascal Molitor Annabell Fugmann  

   
 

 

 

 

1. Begrüßung und Formalia     Zuständig 

 Kein Protokoll zu beschließen, Einladung ging an alle, da nicht alle Delegierten 
gemeldet werden 

 

 Keine TO-Änderungen vorgesehen  

2. Antrag KV Cloppenburg zur außerplanmäßigen BDK "rote 
Linien in der Koalition"     Zuständig 

 Links:   
 https://votum.antragsgruen.de/ 
 Mitglieder: https://votum.antragsgruen.de/votum/antrag-von-mitgliedern-auf-

einberufung-einer-ausserordentlichen-bdk-42916 

 

 Velbert dafür, Ratingen auch  

 Tim Statement: Wichtig, dass ihr euch einbringt, aber es gibt eine Boykottstrategie 
der FDP und der SPD eine, wir kümmern uns um nichts und eine SonderKMV wäre 
nicht konstruktiv 

 Sonder-BDK würde nicht helfen und die Spitze unterstützen, rät davon ab 
 Ina: Ist eher ein Zeichen der Schwäche, und kurz vor BDK falsches Zeichen 
 Dirk K, würde die MinisterInnen, die sich so einsetzen, falsch darstellen lassen 
 Unmut aus OVen über Koalitionsauschuss und aktuelle Entwicklungen 
 Abstimmung Meinungsbild: Brauchen wir eine KMV um das Thema nochmal zu 

behandeln? 
Dafür: 20 Dagegen: 26 Enthaltungen: 2 
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3. Vorstellung der Themen LDK und Diskussion zu 
Abstimmungsverhalten   Zuständig 

 Links:  https://gruene-nrw.antragsgruen.de/ldk23 
 
https://wolke.netzbegruenung.de/s/i4XN6Cs4nCtqGer 

 

 Alle Themen wurden vorgestellt:  
 Solveigh zu Atomtransporte nach Russland, Nachhaltige Wasserwirtschaft, 

pflanzliche Ernährung 
 Tim zu Leitantrag und Trennung von Mandat und Amt- wäre aus seiner Sicht 

derzeit schlecht, da es MinisterInnen und ihn schwächen würde – Momentane 
Zustimmung, auch Meinung dazu, dass aber grundsätzlich die Trennung wichtig ist 
– kurze Diskussion 

 Dirk N und Ina stellen Kandidatinnen für Votenvergabe vor 
 Sandra zu Satzungsänderung 
 Dirk zu Haushalt (steht gut da) 
 Rebecca zu Altschuldenfond (dafür, Tim merkt an, dass es einen Änderungsantrag 

des Landesvorstands gibt) 

 

 

 Es gab stille Zustimmung zu den Punkten und kein Antrag auf besonderes 
Abstimmungsverhalten  

 

4. Verschiedenes     Zuständig 

  /  

  


